
Data: 18/04/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h50
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Marina Michels Dotto

RESPONSÁVEL
pela  ATA Luiz Fillipi Fleck

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata
R. Soilo.

1. Ausências: A petiana Vitória e a tutora Luísa não compareceram à reunião por motivos
de saúde.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas Ausências: A petiana Vitória e a tutora Luísa justificaram suas ausências
por mensagens no grupo do WhatsApp.

4. Aprovação ATA 08/2022: O grupo decidiu realizar a aprovação da ATA 8 na próxima
reunião com a presença da tutora.

5. Atualizações: O petiano Arthur participou do acolhimento de calouros e pagou a
caixinha. A petiana Camila participou da reunião de revisão do artigo da COVID e organizou
a divulgação de boas vindas, que iria ocorrer no dia 18/04 e foi adiada. A petiana Eduarda
fez o post de páscoa nas redes sociais, enviou os slides do acolhimento para a Vitória e
atualizou a caixinha. A petiana Gabrielle mandou os slides do último acolhimento para os
petianos Vitória e Arthur, foi na papelaria da Clip comprar bombom, e entrou em contato
com o membro da LABIO sobre a capacitação. A petiana Giovanna realizou as correções
solicitadas pelos revisores da revista Cadernos ESP no primeiro artigo da COVID-19 e irá
submeter o trabalho revisado no sistema da revista e aguardar novas considerações dos
revisores. Além disso, auxiliou a petiana Camila na busca de artigos para a discussão do
segundo artigo da pesquisa e enviou à palestrante Joceline seu certificado da atividade de
Desenvolvimento dos Petianos de 24 de fevereiro. A petiana Hanna editou o artigo do PET ,
encaminhou algumas dúvidas para a Tutora Luisa para finalizar essa edição e organizou a
sala do PET com a petiana Jessica. A petiana Jéssica foi até a Turma do Ique com o
petiano Luiz falar com a responsável para organizar alguma atividade com as crianças. A
petiana Julia entrou em contato com o Dr. Eli, para falar sobre a palestra no período da JAI
e falou com a Pamela para mudar a data do desenvolvimento de petianos para o dia 26 às
19:30. A petiana Luana editou e colocou a ata número 08 no drive para correção do grupo,
e também resolveu pendências sobre o processo seletivo do PET. O petiano Luiz começou
a organizar o Odontorienta e foi até a Turma do Ique com a petiana Jéssica para organizar
uma atividade com as crianças. A petiana Marina auxiliou na organização da sala do PET,
efetuou modificações no edital da seleção, gravou um vídeo para elencar pontos



importantes dessas alterações para postagem em rede social e elaborou e respondeu
perguntas em relação à seleção em rede social do grupo. Durante a reunião, a petiana
também postou no site o edital da seleção e o link na biografia do Instagram do Grupo. A
petiana Rafaela releu o edital da seleção, para conferir as alterações feitas pela petiana
Marina e leu 2 artigos para estudar o tema da redação da seleção. A petiana Renata releu o
edital da seleção para auxiliar na organização.

Pautas:

1. Relato do acolhimento de calouros: Os petianos Arthur e Vitória foram até a aula
de Bioquímica dos calouros no dia 18 e realizaram o acolhimento de calouros.

2. Seleção: A petiana Marina informou ao grupo que a comissão da seleção irá
publicar o edital da seleção de novos petianos no dia 18/04 e que a comissão
realizou alterações no edital para deixar claro os requisitos para inscrição no
processo seletivo. Além disso, informou que a seleção ocorrerá nos dias 5, 6 e 7 de
maio.

3. Ação da turma do Ique: A petiana Jéssica deu a ideia de fazer atividades lúdicas
com as crianças da Turma do Ique para aproveitar o Maio Vermelho, relatou que foi
junto com o petiano Luiz até o local e pegou o contato da responsável, o petiano
Luiz ficou de fazer o contato. A petiana Camila deu a ideia dessa ação ser realizada
na sexta-feira logo após a reunião administrativa ou no horário da reunião. O petiano
Luiz deu a ideia da atividade ser a confecção de um cartaz grande com o papel
pardo onde petianos e crianças colocariam desenhos e palavras. A petiana Camila
deu a ideia de usar contos que são utilizados na clínica de pediatria. Ficou como
encaminhamento pensar em mais ideias para discutir na próxima reunião.

4. Atualiza: A petiana Rafaela relatou que estava pensando em fazer uma palestra
sobre cirurgia periodontal, farmacologia para dentistas ou restauração para
anteriores. A maioria dos petianos falou que seria interessante um tema de
restauração de anteriores e deram a ideia de convidar o professor Bruno para fazer
algo mais prático como um Handson. A petiana Camila deu a ideia de convidar o
professor Bruno e estender o convite ao projeto de estética. A ideia inicial é fazer em
2 dias na semana da seleção.

5. Handson ART: A petiana Marina relatou que foram feitas reuniões presenciais no
mês de março com a petiana Luana para conversar sobre essa atividade. A ideia
inicial era o Handson de ART com a professora Fernanda que não está mais na
UFSM, então a petiana Marina entrou em contato com a professora Grasiela que
gostou da ideia e vai participar daqui alguns meses.

6. Odontorienta: O petiano Luiz relatou que está planejando o Odontorienta e que a
ideia era fazê-lo presencial, desse modo, existe uma dificuldade para conseguir uma
sala disponível em um horário bom para os calouros e para os petianos. A petiana
Camila deu a ideia de combinar com a professora Luísa na próxima reunião para
que seja utilizado o final das aulas de Saúde Coletiva. Ficou de encaminhamento
para os petianos pensarem em temas que gostariam de apresentar para
organizarmos os palestrantes e temas na próxima reunião.



7. Retorno Dr Eli: A petiana Julia entrou em contato com o Dr. Eli para fazer a palestra
sobre Odontologia do Esporte na semana da Jai. O palestrante teria disponibilidade
apenas na quinta-feira ou na sexta-feira, dias que provavelmente haveria baixa
adesão dos alunos. A petiana Camila deu a ideia de aproveitar para fazer uma
semana acadêmica em conjunto com o DAO. Outra ideia é convidar as ligas
acadêmicas para chamarem um palestrante do seu tema. O assunto será discutido
na próxima reunião.

8. Biosegurança: A petiana Rafaela relatou que precisa de mais pessoas para a
realização da atividade, pois essa será uma encenação. A ideia é fazer na sexta de
manhã, dia que os calouros não tem aula. Arthur e Júlia se ofereceram para
participar. A petiana Gabrielle irá perguntar se algum integrante da liga possui
disponibilidade para participar. A petiana Giovanna vai estar presente como petiana
mais velha para tirar possíveis dúvidas ou complementar informações.

9. Compras Clipe: A petiana Gabrielle foi até a papelaria Clip e comprou bombom.

10. Organização da sala: As petianas Jéssica, Hanna e Marina organizaram a sala do
PET e perceberam que existem muitas coisas que não são mais usadas na sala.
Então foi solicitado aos outros petianos que montassem pequenos grupos para
ajudar a arrumar a sala e verificar coisas que podem ser descartadas.

11. Capacitação da LABIO: A petiana Gabrielle informou ao grupo que ela e os
petianos Arthur, Vitória e Julia. Vão participar da capacitação da LABIO como
petianos no dia 19/04 às 15 horas.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Luiz / C. Eduarda / Marina / Marina.

Encaminhamentos:  
● Aprovação ATA 08/2022
● Atualização dos prazos das escritas - Giovanna
● Ideias ação na Turma do Ique
● Ideia de uma Semana Academia com o DAO
● Odontorienta

Registro Reunião Administrativa:


